

# *Miguel Díaz-Canel clôture le Premier Atelier National d'Informatisation et de Cybersécurité*

---



La Havane, 21 février (RHC).- Le premier vice-président cubain, Miguel Díaz-Canel a mis l'accent sur l'importance de l'informatisation à Cuba.

Prononçant le discours de clôture du Premier Atelier National d'Informatisation et de Cybersécurité qui a pris fin hier à La Havane il a signalé:

« L'on ne peut pas voir un thème comme celui-ci coupé des autres grands thèmes de l'actualité de notre pays. Le Parti et le gouvernement cubains ont la volonté et la disposition de développer l'informatisation de la société et de mettre Internet à la portée de tous, facilitant une insertion effective et authentique des Cubains dans cet espace.

Parlons aussi des prémisses. Il faut rappeler que le Commandant en Chef Fidel Castro, lors du meeting à l'occasion du 15e anniversaire du Palais Central d'Informatique, le 7 mars 2006, a signalé que cette dernière deviendra une force scientifique, économique et politique très forte pour Cuba ».

Se référant à l'impact du blocus étasunien sur le processus d'informatisation à Cuba, Miguel Díaz-Canel a relevé :

«Le blocus contre Cuba, bien que certains ne veuillent pas le reconnaître, a limité l'accès au financement, à la technologie, à l'infrastructure, au logiciel et aux applications. Le président étasunien Barack Obama a reconnu l'échec de son principal objectif, c'est-à-dire, obtenir un changement de système politique dans notre pays, et il a annoncé de futurs investissements dans le secteur des télécommunications pour que le peuple cubain puisse accéder aux nouvelles technologies. Il s'agit d'un changement de tactique, mais pas des objectifs de la politique du gouvernement des États-Unis envers Cuba. Cela renforce la nécessité d'avancer plus dans le processus cubain d'informatisation.

D'autre part, nous avons fait face, dans le cyberspace, à des agressions ayant pour but de dévier idéologiquement nos jeunes, dans le cadre de la prétention étasunienne de créer une plateforme de restauration capitaliste, néocoloniale et néo-libérale. Tout le monde connaît les projets « Piramideo » et Zunzuneo » ayant pour but de fomenter la subversion idéologique et la démobilisation révolutionnaire de nos jeunes »

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/47360-miguel-diaz-canel-cloture-le-premier-atelier-national-dinformatisation-et-de-cybersecurite>



**Radio Habana Cuba**